

Communiqué de presse, le 2 avril 2014

Départ au sein du trafic régional CFF

Les CFF félicitent François Gatabin, nouveau directeur des Transports de la Région Morges-Bière-Cossonay (MBC)

François Gatabin, l'actuel responsable du trafic régional CFF pour la Suisse romande reprend la direction des Transports de la Région Morges-Bière-Cossonay. Les CFF regrettent le départ de François Gatabin et le félicitent pour la poursuite de sa carrière dans les transports publics.

François Gatabin a effectué une riche carrière au sein des CFF. De 1985 à 1996, il y a travaillé comme mécanicien de locomotive. Puis, de 1996 à 2007, il a rejoint le syndicat SEV, en tant que responsable des relations internationales et vice-président de l'organisation syndicale. Titulaire d'un master en administration publique de l'Institut des hautes études en administration publique (IDHEAP), François Gatabin rejoint les CFF en 2007, en tant que responsable du trafic régional pour la Suisse romande et coordinateur régional pour l'ouest de la Suisse.

François Gatabin quittera les CFF le 30 septembre 2014, pour prendre la direction des Transports de la Région Morges-Bière-Cossonay (MBC). «Je regrette le départ des CFF de François Gatabin, et le remercie chaleureusement pour son grand engagement pour le trafic régional; je lui souhaite plein succès dans ses nouvelles fonctions dans les transports publics», a déclaré Anna Barbara Remund, cheffe du trafic régional des CFF.

Le processus de succession à son poste a été engagé.